
  
 

 
CIRCULAR CEAS Nº 34 / 2022.          Maceió, 25 de agosto de 2022. 

 

 

 

Sr. (a) 

CONSELHEIRO(A) ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

 

Em tempo, enviamos a circular convocatória da Reunião Ordinária do CEAS/AL que 

acontecerá no próximo dia 29 de Agosto de 2022 (segunda-feira) às 09 horas e 30 minutos, 

presencialmente na sala do CEAS. 

 

 

• Pontos de pauta: 

 

1. Relato do FONACEAS; 

2. Solicitação de relatório sobre as ações da SEADES (ações emergenciais - chuvas e Arenas 

CRIA); 

3. Encaminhamentos acerca das Reuniões Regionalizadas; 

4. Solicitação do Quadro de Detalhamento de Despesas - QDD referente ao FEAS; 

5. Solicitação de recursos humanos para compor a Secretaria Executiva; e 

6. Calendário de Reuniões das Comissões. 

 

 

 

 

 

Atenciosamente, 

 
 

Ana Paula Pereira Portela 

Vice-presidente do CEAS/AL 

 
 

CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE ALAGOAS - CEAS/AL 

conselhoal@yahoo.com.br / (82) 98704-3256 

Rua Comendador Calaça, nº 1399 / CEP: 57025-680, Poço, Maceió-AL. 
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ATA  REUNIÃO ORDINÁRIA DE Nº 231 -  29 DE AGOSTO DE 2022 

 

 

Aos 29º dias do mês de agosto de 2022 às 14h00min, na modalidade presencial , o 

Conselho Estadual de Assistência Social de Alagoas (CEAS/AL) realizou a reunião 

ORDINÁRIA, sendo presidida por Ana Paula Portela e secretariada por Jessica 

Karoline Braga  de Araújo (secretária executiva do CEAS/AL) e Alzira Buarque de 

Oliveira Neta (estagiária do CEAS/AL). Estiveram presentes os seguintes 

conselheiros estaduais, representantes de entidades e convidados: Ana Paula P. 

Portela (CRESS), José Cláudio Vital Custodio (PEREGRINO DO AMOR), Nina Katia 

(AAPPE), José Claudio Ferreira dos Santos (GGM), Flavia Maria Tavares de Lima 

Machado (titular do COEGEMAS), Maria das Graças Bezerra (CEDECA), Analice 

camelo (suplente SEADES), Marta Aragão (Suplente da SEDUC) e Arlane Cristina 

(FEUSUAS). A reunião iniciou com a apresentação dos membros presentes na 

reunião, sendo exposto nome e entidade/segmento de cada participante da reunião. 

Em seguida Ana Paula juntamente com Arlane relata a experiência do FONACEAS, 

Jessica em sua fala diz que o fórum informou  em cima da hora que a região nordeste 

iria realizar uma apresentação, isso causou um pouco de transtorno. Ana Paula em 

sua fala informa que seria interessante existir um grupo no whatsapp para região 

nordeste e que nas regiões existem os mesmo problemas que Alagoas e a próxima 

reunião será em São Paulo no último final de semana de novembro 2022. O relatório 

do auxílio chuva e arena CRIA deverá ser acessível, descritivo para todos os 

conselheiros. Claudio Vital informa que o SEI muitos conselheiros não têm acesso ou 

não sabem manusear o programa e isso torna as informações mais difíceis. Arlene 

concorda e confirma que não recebe nada para apreciar e sua indignação se sente 

impedida de realizar o serviço de conselheira. Analice responde que sempre foi 

discutido outras questões como viagem do conselheiro, cesta básica, mas diante do 

auxílio emergencial quando o gabinete civil convocou a SEADES para participar do 

auxílio chuva , foram três reuniões sem coro que seria para apresentação do mesmo 

que já estão com o relatório e que a Jessica secretaria executiva pode assessorar os 

conselheiros no SEI. Claudio Vital informa que a SEADES está cometendo erros sem 

trazer as questões para o conselho, e solicita avaliação sistemática. As viagens é uma 

forma do conselheiro trazer e adquirir mais informações para o Estado e propõe enviar 

uma carta ao ministério público informando as fragilidades que existem no conselho. 

Ana Paula concorda em parte com a Analice sobre as faltas dos conselheiros.Sobre 

as políticas do estado já receberam algumas denúncias e que não se preocuparam 

em solucionar, a situação que falta a via de mão dupla e devemos defender a política, 

sobre o ministério público não concorda, pois tem falhas de ambos os lados. Jessica 

fala sobre a falta de atividade como comissão, pois 50% vem da culpa do conselho, 

para falar do CRIA precisa estudar o CRIA.  

 



 

 

 

 

Flávia responde sobre a cartilha e ausência de formações para um aprendizado e 

foram pulando etapas, sente ausência de planejamento do conselho, plano de ação, 

CRIA  sente falta com a execução com as consensualidade que seria os municípios. 

Jessica reforça que as comissões seriam ideais para organizar as atividades. Ana 

Paula informa que conversou com a secretária Aline que a mesma se comprometeu 

em estar presente nas próximas reuniões, foi realizado as regionalizadas e a 

palestrante Gorete deu show nas reuniões e foi uma experiência ímpar e a comissão 

dá andamento em analisar os formulários. Jessica informa que iniciou  o relatório e 

que precisa da comissão para dar andamento ao tema para formação “Papel do 

conselheiro”. Flávia sugere uma visita aos municípios que não participaram das 

regionais. Ana Paula sugere enviar um ofício para o gabinete solicitando mais um 

técnico. Analice responde que poderia solicitar uma bolsista pela FAPEAL, sem mais 

para o momento, a reunião foi encerrada às 16h15min. 

 

 

 

 

 

 








